



El Futuro de la Profesión Docente

Propuesta de modificación

en la Resolución: Definir las pautas de la profesión docente en el siglo XXI
presentada para su aprobación por el Comité del CSEE a la Conferencia Especial del CSEE, la
Conferencia Regional Especial de la Internacional de la Educación, celebrada en Viena
del 26 al 27 de noviembre de 2014

Por: Algemene Onderwijsbond, Países Bajos

Propuesta de modificación de la página 5, Decisión:

Añadir "la autonomía profesional de los docentes" después de "la política del CSEE sobre":

La resolución queda como sigue a continuación:

Se decide:

Crear un grupo de trabajo encargado de desarrollar la política del CSEE sobre **la autonomía profesional de los docentes, educación y el uso de las tecnologías de información y comunicación para la profesión docente del siglo XXI, la cual se presentará a la Conferencia del CSEE de 2016.**